



### **Adler, Elefanten und Sehenswürdigkeiten waren in Fellbach erfolgreich**

Jens Petermann war mit seinem Exponat „Dauerserie Sehenswürdigkeiten der Bundesrepublik Deutschland“ der beste Aussteller der Jugendklasse auf der Rang 1 Ausstellung (Deutsche Meisterschaft) in Fellbach. Bei seiner letzten Teilnahme an einer Wettbewerbsausstellung als Jugendlicher errang er mit 87 Punkten eine Goldmedaille mit Ehrenpreis.

Auch die anderen Aussteller unseres Landesrings konnten beachtliche Ergebnisse erzielen. Christin Müller mit „Elefanten - riesige Rüsseltiere“ und Mathias Schäfer mit „Adler - Faszinierende Jäger der Lüfte“ erhielten für ihre Mühe eine große Vermeil Medaille mit Ehrenpreis. Beide können somit unseren Landesring in Essen auf der FIP Ausstellung würdig vertreten



und in die Fußstapfen von Jens treten. Tobias Niedermair verabschiedete sich von der Bühne als Jugendaussteller mit einer hervorragenden Großen Silbermedaille.